



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

ROBOT IMPARTE CLASES DE NUTRICION. Los Angeles, California. Dic. 20. Un pequeño del Hospital de Niños de Los Angeles, recibe una clase del robot "NUTRO" de 5 pies, 2 pulgadas de alto. El hombre del robot es una combinación de las palabras "nutrición" y "Robot", diseñado por la compañía farmacéutica Hoffman-La Roche, firma que se dedica a la educación infantil pro-adquisición de buenos hábitos alimenticios.

Preparativos en Belén para la Nochebuena

BELEN, Margen Occidental ocupada, diciembre 20. (AP). Hay guirnaldas de luces colocadas en torno al árbol de Navidad de la Plaza del Pesebre, y se espera que millares de visitantes lleguen aquí para la Nochebuena, pero parte del "Espíritu de paz" que animó la Navidad pasada brilla esta vez por su ausencia.

El Alcalde de Belén, Elias Freij, se refirió el año pasado en su tradicional mensaje de Navidad a la iniciativa de paz del Presidente egipcio Anwar El-Sadat, que había realizado una histórica visita a Jerusalén.

"Que las Navidades de 1977 sean conocidas como el comienzo"

—Favor pase a la Pág. 68.

Intensa Búsqueda de Terroristas en Londres

LONDRES, Dic. 20. (UPI).— Detectives armados recorrieron hoy una ciudad provincial sureña en busca de sospechosos colocadores de bombas del Ejército Republicano Irlandés (IRA), que al ser sorprendidos se abrieron paso a tiros en un callejón sin salida, y los 22.000 policías de Londres realizan patrullajes de 12 horas para proteger a los compradores navideños.

Un detective integrante de una patrulla móvil nocturna avistó cerca de Farnham, 60 kilómetros al sur de Londres, un Opel blanco que era buscado, y lo siguió tres kilómetros.

Eventualmente el automóvil dio una vuelta equivocada y entró en un callejón sin salida. En momentos en que el auto patrullero

—Favor pase a la Pág. 68.

En Etapas Críticas Pláticas Entre Argentina y Chile

BUENOS AIRES, diciembre 20 (AP). El pleito entre la Argentina y Chile por la demarcación de límites en la zona austral parece entrar en su etapa más crítica, dijeron hoy varios diarios locales.

La prensa, que vuelve a trazar las más variadas conjeturas en torno al pleito, reaccionó negativamente ante versiones procedentes de Santiago en el sentido de que Chile elevaría el diferen-

do a la Corte Internacional de Justicia de La Haya.

"El camino hacia La Haya está cerrado", titula hoy "Clarín" un comentario cuyo contenido parece reflejar el pensamiento del Gobierno militar argentino de solucionar el entredicho con Chile sólo mediante contactos bilaterales.

"Clarín" dice que la versión de que Chile llevaría el litigio a

—Favor pase a la Pág. 29.

Chile Insiste en el Vaticano como Mediador

SANTIAGO (Chile) Dic. 20. (UPI).— Chile, invocando el espíritu de navidad, propuso hoy a la Argentina insistir en el Vaticano como mediador en el litigio fronterizo que tienen los dos países porque "la misión de la Santa Sede contribuirá a superar el cargo de mediador y se convino en que la mediación se desarrollara en el marco del acta de Puerto Montt".

La propuesta chilena está contenida en una nota que el ministro de Relaciones Exteriores, Hernán Cubillos, envió a su colega argentino Carlos W. Pastor y que fue entregada esta tarde al embajador de ese país, Hugo Mario Miatello.

"La navidad, de tan honda significación espiritual para el mundo entero, acentúa el deseo de los pueblos chileno y argentino de vivir en paz, fraternidad y esperanza, libres de riesgos y de

tensiones", dice la comunicación.

Agrega que "en las reuniones que celebramos en Buenos Aires el 12 del presente, se hicieron avances positivos y fundamentales: se acordó solicitar a la Santa Sede que tuviera a bien aceptar el cargo de mediador y se convino en que la mediación se desarrollara en el marco del acta de Puerto Montt".

La nota señala que a pesar de esos substanciales puntos y acuerdos, la mediación no llegó a formalizarse en esa oportunidad y que "el clima de tensión prevaleciente entre nuestros dos países, nos impone la ineludible tarea de continuar nuestros esfuerzos para restablecer la convivencia fraternal, caracteristi-

ca ejemplar de nuestras relaciones".

"Por ello, animado por estos propósitos, el gobierno de Chile invita al gobierno argentino a que se retire a la Santa Sede, la plena confianza que nos merece como mediador y se le solicite tenga a bien aceptar dicha misión.

"El gobierno de Chile propone también, como demostración de esta confianza, que cada gobierno ponga en conocimiento de la Santa Sede todos los antecedentes del caso a fin de que pueda asistirlos en la búsqueda de una justa solución del diferendo dentro del marco ya convenido para la mediación.

"El gobierno de Chile está

—Favor pase a la Pág. 47.

Papa Pide Respetar los Diez Mandamientos

CIUDAD DEL VATICANO, Dic. 20 (UPI).— El Papa Juan Pablo II bendijo hoy a otro equipo de fútbol, volvió a cantar en público y pidió a más de 20.000 personas presentes en dos audiencias generales que acaten los Diez Mandamientos.

El Sumo Pontífice bendijo al equipo nacional de España, que jugará mañana en Italia, estrechando manos de jugadores y directores técnicos, deseándoles buena suerte. Hace dos semanas también bendijo al equipo de Boleonia y asimismo le deseó suer-

—Favor pase a la Pág. 54.

Nuevo Dispositivo de Lectura para Ciegos

WASHINGTON, Dic. 19 (UPI).— La Oficina para la Educación de los Incapacitados hizo época hoy con un esfuerzo especial para ayudar a los ciegos, entregándole un dispositivo de lectura electrónica a una estudiante ciega.

Usando el dispositivo, Sara Atatimu, de 16 años y residente de la población Franklin Township, New Jersey, que es ciega de nacimiento, leyó un anuncio impreso durante una conferencia de prensa:

"Acostumbraba a depender de otras personas para que me

—Favor pase a la Pág. 50.

Expulsan dos Marineros Chilenos por Actos de Espionaje en Perú

LIMA, diciembre 20 (UPI). Dos supuestos miembros de la marina chilena habrían sido expulsados del país por haber sido sorprendidos tomando fotografías de una Base Aérea militar en la costa norte del Perú, según una información periodística publicada hoy en esta capital.

Consultado el Jefe de la Oficina Central de Información (OCI), General Juan Estrada Bracamonte, sobre la versión del semanario El Tiempo, dijo que le había llamado "poderosamente la atención" y ofreció "averiguar" acerca de su veracidad ante los comandos milita-

res.

En la Embajada chilena, el Ministro Consejero Demetrio Infante expresó que "no tenemos ningún antecedente" sobre el supuesto arresto de espías de ese país, y desmintió que algún vehículo de la Embajada hubiera sido incautado por las autoridades peruanas en relación con ese presunto hecho.

La información de El Tiempo, un semanario derechista dirigido por Alfonso Baella Tuesta, es la primera que se conoce en el Perú en muchos años en relación

—Favor pase a la Pág. 74.

Gobierno de Conciliación Busca Formar Sha de Irán

TEHERAN, diciembre 20. (UPI). El barrio del Bazar de Teherán volvió hoy a ser escenario de enfrentamientos violentos mientras el Sha Mohammed Reza Pahlevi daba a un veterano opositor un plazo de dos semanas para formar un "Gobierno de reconciliación" en Irán.

Las tropas acordaron la zona comercial cuando varios hombres, identificados por los tendidos como miembros de la Policía Política, Savak, dispararon contra una manifestación de comerciantes.

Según testigos del ataque, el

fuego de los policías mató a tres manifestantes. Un grupo de los opositores cargó contra los agresores y castigó violentamente a uno de ellos. Se ignoraba si el oficial policial sobrevivió a la paliza.

Fue el primer hecho de violencia producido en Teherán desde hace casi una semana.

Los diplomáticos occidentales estiman que la calma relativa que impera en Irán, alterada sólo por hechos aislados de violencia en el interior, alentó al

—Favor pase a la Pág. 50.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

OBSEQUIAN AL PAPA. Ciudad del Vaticano, Dic. 20. Un grupo de niños dona un corderito al Papa Juan Paulo II, durante la audiencia general que el Pontífice ofrece cada semana en Ciudad del Vaticano.